



## Frühwanderung auf dem Abschäferweg

Wir trafen uns am Sonntag, den 11. August 2024 bei herrlichem Sommerwetter zur nächsten Etappe des Abschäferweges von der Königsbronner Waldsiedlung bis nach Schnaitheim. Von der Ruine Herwartstein sind nur ein paar Mauerreste übriggeblieben. Der Blick auf Königsbronn und das Brenztal war beeindruckend.

Am Itzelberger See herrschte fast Urlaubsstimmung. Hier machten wir unter schattigen Bäumen Vesperpause. Weiter wanderten wir am Forstlichen Bildungszentrum vorbei über den Siebten Fuß, der als Bannwald ausgewiesen ist. Dieser Bannwald soll der Urwald von morgen werden.

Im kühlen Wald und durch Wiesen gingen wir weiter, bis wir die Kreisstraße überquerten. Durch schmale Pfade im Rauhbuch und hinter dem Zaun am Waldfriedhof erreichten wir das Naturfreundehaus Hahnenschnabel. Wie gerne wären wir hier eingekehrt! Nun ging es abwärts nach Schnaitheim über die Brenzbrücke bis zum Parkplatz beim Kanuclub. 15 km Wanderstrecke waren geschafft.

Inzwischen war es heiß geworden. Bei kühlen Getränken und Mittagessen genossen wir den Schatten unter großen Sonnenschirmen im Albstüble.

